

Retrouvailles.

François Brunagel



François Brunagel : « Mon coeur est acquis à Strasbourg ».

Pour la 21^{ème} journée annuelle des Alsaciens à l'étranger, Colmar a accueilli hier près de 200 personnes venant de 25 pays différents : l'Australie, le Canada, l'Afrique, la Russie pour les plus lointains ; l'Allemagne et la Suisse pour les plus proches. Une affluence qui en dit long sur le plaisir des retrouvailles de ces Alsaciens du monde et la fierté qu'ils éprouvent pour leur province. « Ils en sont d'éloquents ambassadeurs. Le dynamisme de nos associations d'Alsaciens à l'étranger témoigne du rayonnement de la région à l'étranger », souligne François Brunagel président co-fondateur de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE) avec Albert Ley, de Wintzenheim. Cette super-Amicale qui fédère les associations d'Alsaciens à l'étranger se définit comme un « réseau de sympathies, de compétences et de relations de l'Alsace dans le monde ». Son président est lui même « un authentique ». Originaire de La Walck dans le Bas-Rhin, expatrié depuis 31 ans, François Brunagel est responsable de la communication du Parlement européen à Bruxelles. « Mais mon coeur est acquis à Strasbourg », précise-t-il à propos de la bataille entre les deux villes pour le titre de capitale de l'Europe. Hier, ces Alsaciens d'ailleurs étaient les invités du CIVA et de la Ville de Colmar. Au programme, conférence, dégustations commentées à la Maison des vins, visite de la vieille ville, réception par la municipalité. François Brunagel leur a donné rendez-vous le 2 août 2003 à Wissembourg.